



Défendons l'hôpital public

**Usagers, vous êtes invités au Rassemblement
LUNDI 21 Décembre 2015 à 18 h 30, devant la
mairie de Mont de Marsan (Réunion du Conseil
Municipal) !!!**

L'ensemble du personnel du Centre Hospitalier Montois appelle les usagers, tous les citoyens à se solidariser avec sa lutte pour la défense d'un service public de qualité.

A l'hôpital, l'épuisement lié au travail s'aggrave. La majorité des agents garde un maximum de conscience professionnelle dans l'épreuve face aux mesures despotiques de la Direction, dictées par l'austérité nationale :

- Une dégradation des conditions de travail ne permettant plus la prise en charge optimale des patients. Aujourd'hui, le soin se réduit à l'essentiel, à cause d'un sous-effectif chronique, des rappels abusifs sur les jours de repos, sans aucune considération pour la vie privée.
- Plan de redressement sur le dos du personnel et des « clients ».
- Aucun respect des règles de validité des accords. Les droits sont ouvertement bafoués.
- Multiplication des référendums sur l'organisation du travail pour contourner la réglementation et la représentativité des élus aux Instances.
- Mise en difficulté des représentants syndicaux (discrimination, menaces...), alors que les discours ambiants prônent le "dialogue social".